
    
GRUPO DE ESTUDOS PRÓ CRIAÇÃO DO COMITÊ DA BACIA 

HIDROGRÁFICA DO BAIXO IGUAÇU.   

Francisco Beltrão, 15 de março de 2012.  

Senhor Presidente    

Em conformidade com os interesses da sociedade civil, dos usuários de 
recursos hídricos e dos poderes públicos instituídos na área de abrangência das 
Bacias Hidrográficas do Baixo Iguaçu, aqui subscritos pelos representantes dos 
setores de recursos hídricos, também com o disposto no Decreto Estadual/ nº2315/00 
que estabelece as NORMAS E CRITÉRIOS PARA A INSTITUIÇÃO DE COMITÊ DE 
BACIA HIDROGRAFICA, vêm propor ao Conselho Estadual de Recursos Hídricos a 
instituição do COMITÊ DE BACIA HIDROGRAFICA do Baixo Iguaçu.  

• Justificativa da necessidade da criação do Comitê da Bacia Hidrográfica 
do Baixo Iguaçu, formada pelos principais rios da região Chopim, 
Capanema, Santo António, Cavernoso, Guarani, São Salvador e 
Iguaçu;  

• Proposta para composição da Mesa Diretora Provisória.  

• A Caracterização e Diagnóstico da área de atuação do Comitê será 
encaminhada a posterior.    

Atenciosamente,   

______________________________ 
Péricles Weber 

Companhia de Saneamento do Paraná/SANEPAR     

___________________________________ 
Jaime de Oliveira Kuhn 

Companhia Paranaense de energia/COPEL    

_________________________________ 
Dalmo José Libardoni 

BRF – Coordenador Ambiental     

Ao Senhor 
JONEL NAZARENO IURK 
M. D. Secretário de Estado do Meio Ambiente e Recursos Hídricos e 
Presidente do Conselho Estadual de Recursos Hídricos 
CURITIBA – PR
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Ilustríssimo Senhor    

Vimos através deste encaminhar a V.S. a proposta de composição da mesa 
diretora provisória do Comitê das Bacia Hidrográfica do Baixo Iguaçu, para vossa 
apreciação e aprovação. 

Desde a reunião realizada no mês de outubro no município de Francisco 
Beltrão onde iniciaram-se os estudos para a implantação deste Comitê, um grupo de 
representantes dos diversos setores vem se reunindo, e discutindo a questão.  Hoje, 
consideramos que este grupo, apresentado a seguir, encontra-se suficientemente 
maduro para implementar adequadamente o processo, e assim nos dirigimos ao 
Conselho Estadual para realizar o referido pleito. 
A mesa diretora provisória será assim composta:   

PODER PÚBLICO

  

AMSOP – Milton Kafer – Prefeito de Capanema; 
AMOP – Jair Grzeca – Prefeitura Lindo Oeste.   

USUÁRIOS DE RECURSOS HÍDRICOS

  

COMPANHIA DE SANEAMENTO DO PARANÁ – Aderbal Luiz Roncato; 
BRF – Dalmo Libardoni.   

SOCIEDADE CIVIL

  

Universidade Federal Fronteira Sul – Jaci Poli; 
Universidade Tecnológica Federal do Paraná – Julio Caetano Tomazoni.   

Presidência da Mesa Diretora: Milton Kafer; 
Secretaria da Mesa Diretora: Jaci Poli. 
Assessorando Mesa Diretora: Juan Artigas Souza Luz – SEMA/PR      

Valmir Antonio Tonello – Águas do Paraná    

Sendo o que se apresenta para o momento, e na esperança de uma resposta 
positiva, nos colocamos a Vossa disposição para quaisquer esclarecimentos que se 
façam necessários.   



    
GRUPO DE ESTUDOS PRÓ CRIAÇÃO DO COMITÊ DA BACIA 

HIDROGRÁFICA DO BAIXO IGUAÇU.    

Atenciosamente        

______________________________ 
Péricles Weber 

Companhia de Saneamento do Paraná/SANEPAR        

___________________________________ 
Jaime de Oliveira Kuhn 

Companhia Paranaense de energia/COPEL         

_________________________________ 
Dalmo José Libardoni 

BRF – Coordenador Ambiental            

Ao Senhor 
JONEL NAZARENO IURK 
M. D. Secretário de Estado do Meio Ambiente e Recursos Hídricos e 
Presidente do Conselho Estadual de Recursos Hídricos 
CURITIBA – PR

 



This document was created with Win2PDF available at http://www.daneprairie.com.
The unregistered version of Win2PDF is for evaluation or non-commercial use only.

http://www.daneprairie.com

